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第１２２回 例会 
 

【日時】2017 年 10 月 5 日（木）12：30～13：30 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数 15 名 名誉会員２名 【出席者】９名  ビジター １名  ゲスト ０名 

【出席率】60.0％ 【修正出席率】66.6％  

【ニコニコ BOX】\ 9,500― ≪今年度累計≫ \ 137,280― 

 

 

≪プログラム≫ 

 
                    司  会：梅澤武男会員 

◇ 開会点鐘                       山本教夫会長 

◇ 斉唱：「国家」「奉仕の理想」                        松永晃享ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                    山本教夫会長 
         先ほど理事会でグローバル補助金の手続き他、ミクロネシア奉仕活動やチャリティーコンサート、閖上へ 

         の援助など奉仕活動はスムーズに進んでいます。そしてポリオのチャリティーコンサートの宣伝活動も進 

めておりますが、是非これを機会に宣伝活動の同行して頂き、交友関係を広げて頂ければと思います。 

◇ 幹事報告                                     立堀佳男幹事 
先日芝ロータリーにお邪魔してチャリティーコンサートの宣伝をしてきました。他にもいくつか行って来 

   ますので、また報告させて頂きます。恒例の豆知識ですが紙の厚さは 0.08mm です。２つに折れば 0.16 

      ｍm です。こうして折っていけば月までの距離 38 万 km は 42 回折れば 35 万 km、43 回折れば 70 万 

   ｋm で月を突破してしまいます。という事は、42 回折れる紙は存在しないという事です。 

◇ 委員会報告                               IT 委員会工藤至善会員 

今週の月曜日に愛知副会長と共に IT 広報セミナーに参加してきました。基本はマイロータリーを使いまし 

ょうというお話しでしたが、前提としては会員増強が目的ではあるので、各クラブで色を出していくのが 

良いかと思います。まずは自分たちの活動内容を発信をして、その発信方法を考えるのが良いかと思って 

います。HP のリニューアルも考えていますので追ってご報告をさせて頂きます。 

◇ ゲスト・ビジター紹介                                 
 ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様(東京南 RC)：ポリオのチャリティーコンサートの宣伝をして頂き、有難うございます。 

◇ 出席報告                                                                        鹿島孝夫会員 

 ◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                                    湯川愛里会員                                                          
山本教夫：寒暖の差が大きい季節になりました。皆さん、体には気を付けましょう。 

立堀佳男：来週 12 日(木)から沖縄に行って来ます。よって来週の例会は欠席になります(すみません)。 

梅澤武男：先日カジキ釣りに行きましたが釣れませんでした。また来年頑張ります。 

湯川愛里：先日の Las Vegas 銃撃事件はかなりショックを受けましたが、犯人の年齢が私お同い年という 

     事に二度ショックを受けました。犠牲者の冥福を祈ります。 

      



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

愛知とし子：先日、久し振りに地区の委員会に出席してきました。IT・広報委員会だったのでホームページ 

      のセキュリティ対策の話もあり、専門用語も飛び交い皆さんの理解が大変そうでしたが、汐留 

      には工藤会員がいるのでバッチリです！ 

山本直道：理事会に間に合わず申し訳ございませんでした・・・。今月もよろしくお願い致します。 

松永晃享：今日の夜、新宿御苑の例会に行って参ります。 

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様(東京南 RC)：遅刻ですがニコニコです。 

 

◇ 卓話 『アメリカの政治について』                           

                                      松永晃享会員                            
      普段、新聞やニュースを見ない若者に向けて政治のセミナーをやっています。 

      今日は私の感覚を交えた話を少しさせて頂きたいと思います。 

      先日アメリカであった白人至上主義の人たちと人種差別反対派の人たちの大喧嘩 

      が有り、一人死亡者も出ましたが、それに対してトランプ大統領がどちらに対し 

      ても明確に批判しなかった事からマスコミからは非難され、人種差別を擁護した 

      と言われています。ここで私が考えたのが、日本人は果たして人種差別主義者で 

      はないのかという事です。日本は鎖国主義国家ですが、今後現在の欧米と同じ様 

なグローバル国家になっていくのかと思っています。先ほどのニュースに戻りま 

すが、始めはどちらのグループもデモ行進していただけでした。しかし、暴力行 

で喧嘩になった時、警察も機動隊もそこに居たにも拘わらず間に入ることはしま 

      せんでした。これを調べた方によればこの事件が起こった場所の知事は民主党の 

ヒラリー・クリントンの選挙に大きく関わりが有り、市長はクリントン財団の金 

庫番だった方で、これは出来レースだったのではという疑念が有ります。何故こ 

の様に人種差別反対という流れがマスコミで騒がれるのか。そこには多国籍企業 

グローバリズムというものがマスコミで幅を利かせているのではないかと思いま 

す。多国籍企業というものが国を超える存在になりました。グロールとは簡単に 

言えば人と物と金の国境を無くすという考え方です。しかし、これを推奨し過ぎ 

ればナショナリズム、国家が困るのです。治安、文化、自国の産業が育たないな 

ど問題となります。しかし選挙にお金が掛かる以上、グローバリズムを推奨する企業の言葉に耳を傾けざるを 

得ないのが現状で、そのグローバリズムを推奨するためにマスコミを使って自分の都合の良い方に向けていか 

なければならない、何故ならこのグローバリストたちのの泣き所が、どんな富裕層でも選挙は一人一票なので 

      だからなのです。自分はお金があるから国の味方をすると言って出てきたのがトランプ大統領で、これが現在 

      のアメリカの状況なのだと思います。 

                          

 講評                                     山本教夫会長                                                                                                                     

 松永会員、大変貴重な深いお話しを有難うございました。テレビのニュースに偏重の傾向があると思ってい 

 まして、我々に知らされていない事も多いと思っておりました。どうも有難うございました。 

◇ 閉会の点鐘                                  山本教夫会長                                                                      
 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ １０月１９，２０日 3 周年親睦旅行 

◇ １１月２３日～ ミクロネシア奉仕活動 

 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ １０月２６日   １２：３０～１３：３０ 

◇ １１月 ２日    休会 

◇ １１月 ９日   １２：３０～１３：３０ 
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